

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 14 mars 2025

### CADRE DE VIE

### **La Métropole engage une vaste rénovation du boulevard Saint-Marcel**

**La Métropole Aix-Marseille-Provence poursuit son action en faveur de l'amélioration du cadre de vie et des mobilités urbaines avec le lancement des travaux de requalification du boulevard Saint-Marcel, dans le 11<sup>e</sup> arrondissement de Marseille. Ce projet ambitieux, d'un montant de 13 millions d'euros, vise à moderniser et à sécuriser cet axe structurant pour les habitants et les utilisateurs des transports en commun. Les travaux de requalification débuteront le 17 mars.**

#### **Une voirie modernisée et accessible à tous**

En utilisant des matériaux qualitatifs tels que la pierre calcaire et le béton désactivé, la chaussée et les trottoirs seront entièrement refaits et élargis afin de garantir un accès facilité aux piétons et aux personnes à mobilité réduite. Les quais de bus seront également rendus accessibles pour assurer un meilleur confort aux usagers des transports en commun.

#### **Un stationnement réorganisé et une circulation apaisée**

Dans un souci de tranquillité et de sécurité, la Métropole prévoit l'instauration d'une zone 30 qui sera accompagnée de ralentisseurs ainsi que d'un giratoire au carrefour Dravet. En parallèle, le parcage sera repensé avec la création de 11 places réservées aux motos. Le stationnement à cheval sur la chaussée et le trottoir sera supprimé pour libérer de l'espace sur ce dernier et ainsi améliorer le confort des piétons.

#### **Un engagement pour l'environnement**

Au niveau du noyau villageois, cette nouvelle zone limitée 30 permettra aux différents usagers de cohabiter sereinement. Le paysage du secteur sera également transformé avec la plantation de nouveaux arbres à proximité de la salle de spectacle L'Affranchi.

**« Après Saint-Barnabé, la Métropole intensifie ses actions d'amélioration du cadre de vie avec la rénovation du boulevard Saint-Marcel. Grâce au travail mené par la Métropole, ce quartier historique de Marseille va connaître un embellissement spectaculaire. Très prochainement, les habitants pourront se promener en toute sécurité. Tous les aménagements mis en œuvre ont vocation à apaiser l'espace public et le rendre accessible à tous »,** précise Martine Vassal, Présidente de la Métropole Aix-Marseille-Provence.